

# いせとくだより



師走となり、寒い日が続いております。乾燥もしていることから、風邪等を引きやすくなっているかと思えます。冬休み中も各ご家庭にて、「早寝・早起き・朝ご飯」とともに手洗い・うがい・手指消毒等、感染予防にも努めていただき、新学期に元気に会えることを楽しみにしております。

## ヤマザキ製パン様から ケーキ等の寄贈

今年も12月13日(月)に、ヤマザキ製パン様からケーキ等をいただきました。翌日の上毛新聞にも取り上げていただきました。嬉しそうに食べていた子どもたちの表情が印象的でした。



## 日本 دونالدソン様から おかし等の寄贈

今年から、日本 Donaldson 様からおかし等をいただけることになりました。一部の子どもは突然現れたサンタクロースにビックリしていたようでした。ヤマザキ製パン様同様、ご近所の会社ですので、これからも交流を深めていきたいと思っております。



**伊勢崎** ヤマザキ製パン従業員組合 伊勢崎支部(野口貴史支部長)は13日、伊勢崎市の県立伊勢崎特別支援学校(田中健一校長)の児童生徒166人に同社製造のクリスマスケーキやプリン、ゼリー、ジュースを寄贈した。写真。ケーキなどは同組合が従業員から集めた浄財で購入。同校を訪れた野口支部長は「製品を通じて、クリスマス気分を味わって」と語り、田中校長は「大変ありがたい。生徒たちもとても喜んでいて」と感謝した。ケーキなどは同日、児童生徒の給食時に提供された。  
(土屋麻里)

## 学校安全巡回点検

12月16日(木)に県教育委員会から3人の指導主事が来校し、学校安全巡回点検が実施されました。これは、数年に一度(今回は平成29年度)必ず実施される点検です。万が一、不審者が現れた場合は、まずは子どもたちの安全を確保するために、鍵のかかる教室に避難させることと警察への通報を優先し、さすまた等での応戦は二の次であることを教えていただきました。今後も、「もしも」に備えて校内で研修を積んでいきます。

## 伊勢崎興陽高校との交流会

12月22日(水)に伊勢崎興陽高校との交流会が今年も実施されました。担当の先生を始め、たくさんの興陽高校の生徒が来校しました。興陽高校の生徒が丹精込めて育てたパンジーなどで本校の花壇等が彩られました。授業参観等の折に、是非、ご覧ください。

## 新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

年未年始は、ご家族・ご親戚やご友人たちと集まる機会が、例年ですと多い時期になるかと思えます。

しかしながら、今年も新型コロナウイルス感染症が落ち着かないばかりか、新たな変異株の出現により、感染者数が再度増えている状況です。

このような状況を鑑み、以下のことにご注意いただけると幸いです。

- 体調が悪い場合は、イベントや会食に参加しない
- 密が発生しやすい場所や基本的な感染防止策が徹底されていないイベントや会食への参加を控える。特に、多数の人が密集し、かつ、大声等の発生を伴う行事、パーティ等への参加は控える
- イベントや会食の参加に当たっては、適切な対人距離の確保、手指消毒、マスクの着用、大声での会話の自粛など、適切な感染防止策を徹底する
- 街頭や飲食店での大量または深夜にわたる飲酒や、飲酒しての行事への参加は、その行事の特性を踏まえつつ、なるべく自粛する
- 必要に応じて、家族同士で自宅で過ごす、オンラインのイベントに参加するなどの新しい楽しみ方を検討する
- 新型コロナウイルス感染症に感染したと疑われる場合で、医療機関への受診等に関して疑問等がある場合には、居住する自治体の相談窓口等に電話する

### 【参考】

群馬県受診・相談コールセンター

電話番号：0570-082-820

対応時間：24時間、土日祝日含む

(外国人の方は、下記の番号で三者通話ができます。)

群馬県新型コロナウイルス感染症相談ホットライン027-212-0010

## 冬季休業中の緊急連絡先について

12/24(金)～1/6(木)は冬季休業となります。12/29(水)～1/3(月)は、学校が閉庁となり、職員は不在となります。万が一、この期間中に、児童生徒及びご家族が新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者や陽性者となった場合等、緊急を要する件が発生した場合には、下記の電話に、ご一報いただけますようお願いいたします。

教頭携帯：070-1259-3507

小学部主事携帯：080-3758-8372

中学部主事携帯：080-3758-8380